

Amicale des Pompiers du Paradisvogel De BERNWILLER

Bilan Randonnées du Paradisvogel à BERNWILLER



du 26 Juin 2016

Randonnées VTT et marche du Paradisvogel à BERNWILLER du 26 Juin 2016





BONNE PARTICIPATION avec plus de 400 personnes à la randonnée du Paradisvogel de BERNWILLER:

Malgré une météo désastreuse la veille (rue inondée et accessibilité à la salle Henner qu'à partir de 14 h00 le samedi), de nombreuses familles ont eu le courage d'affronter la boue et des chemins pas toujours très roulants. L'Amicale tient encore à leur adresser toutes leur félicitations pour leur participation.



Félicitations également au corps de Sapeurs Pompiers qui étaient sur le qui vive samedi dès 4 h00 du matin pour vider des caves inondées et qui ont répondus présents malgré cela le samedi soir ainsi que le Dimanche pour prêter main forte à la préparation et au déroulement de ce rendez vous sportif annuel.

Des amateurs de tout âge et de partout : de 4 ans à 78 ans, et certains venant de Suisse ou encore du Jura.

Pas de compétition, que de l'aventure:

Encore une fois le mot convivialité a été la qualité principale; pas de problèmes cette fois ci de fléchages démontés (à part quelques panneaux ici ou là). A souligner également le caractère apporté au respect de la nature et des communes : pas un seul coup de bombes traçantes au sol utilisés cette année

Les marcheurs ne sont pas rester en herbe : un parcours allégé revu la veille qui a attiré plus de 100 personnes pour un parcours de 8km

Bref les organisateurs vous promettent d'ores et déjà des randonnées 2017 avec tous les ingrédients et les recettes d'une belle journée sportive et conviviale à passer en famille.

Alors rendez vous à l'année prochaine Jean Claude GRASSER